

La Constancia

POR TELÉGRAFO Y TELÉFONO

Madrid

1,30 m.

CONFERENCIA

Está siendo objeto de muchos comentarios la conferencia celebrada en los andenes de la estación del Mediodía mientras llegaba el rey, por los señores Canalejas, Aznar y Valarino con el Nuncio de Su Santidad.

Se dice que á consecuencia de la misma que por cierto ha sido muy larga, se celebrará en breve una entrevista entre el Nuncio y uno de los interlocutores de los andenes.

Siguen los comentarios acerca de la desaparición del periódico de Salamanca «El Lábaro».

Los periodistas radicales los hacen muy sabrosos.

La prensa católica se limita á relatar lo ocurrido detalladamente.

El señor Berrueta exdirector de «El Lábaro» se propone ampliar su artículo «Con la Iglesia sí» en la conferencia que dará en el Ateneo.

Se confirma el rumor echado á volar de que «El Lábaro» será sustituido por otro periódico de carácter independiente.

LOS METALURGICOS

El señor Merino ha recibido esta mañana á una comisión de obreros metalúrgicos de Barcelona.

Con ellos celebró extensa conferencia,

Los obreros dieron cuenta al ministro del estado que mantiene el conflicto creado con motivo de la huelga y de las soluciones que habían propuesto á los patronos.

LA GACETA

Publica este periódico oficial dos reales órdenes de interés general.

Una disponiendo que el ganado que se importe á la Argentina sea reconocido con arreglo á lo dispuesto en las reales órdenes de 31 de Diciembre de 1887 y 6 de Septiembre del año de 1888.

Otra anunciando la provisión de la plaza vacante de profesor de declamación en el Conservatorio.

DON ALFONSO

EN SEVILLA

Desde primera hora de la mañana las calles de la ciudad ofrecían animado aspecto siendo los forasteros muchos que han llegado á Sevilla con motivo de la solemnidad militar en honor de las tropas que tomaron parte en la acción de Taxdirt.

Las calles están engalanadas con mastiles que soportan banderas formadas con telas de los colores nacionales.

Su aspecto no puede ser más pintoresco.

Los tranvías son también adornados con banderas.

A las ocho de la mañana comenzó á llegar el público á los andenes de la estación, ofreciendo ésto imponente golpe de vista.

Los balcones atestados de gente.

Muchos ostentaban colgaduras.

El día se presenta magnífico.

Los andenes están intransitables.

Hay comisiones de las corporaciones locales, juntas de los círculos, autoridades civiles y militares.

En la estación se encuentra un piquete de infantería con una banda de cornetas y músicas el cual tributará los honores de ordenanza á la llegada de don Alfonso.

FALSA ALARMA

Esta mañana corrieron rumores de haberse declarado un incendio en el Gran Teatro.

Por la tarde circularon igualmente rumores.

Hemos acudido los periodistas y hemos visto que carecían de fundamento los rumores propagados.

SUCESO COMENTADO

Está siendo objeto de muchos comentarios un suceso ocurrido entre dos diputados á consecuencia del que resultó uno de ellos herido.

SENAZO

A las tres y media declara abierta la sesión el señor Amós Salvador.

Regular concurrencia.

Se lee y aprueba el acta de la anterior.

Se entra en el orden del día.

Sigue la discusión del presupuesto de Instrucción pública.

El señor Polo y Peyrolón consume el segundo turno en contra.

Se ocupa de la forma en que se da la enseñanza en las Instituciones generales y técnicas.

Dice sobran Universidades y facultades.

Ataca duramente á las escuelas laicas y muestra su opinión contraria á las gratificaciones que se conceden á los ministros por trabajos de secretaría.

Los señores Cemborain y España, le contestan en nombre de la comisión.

Se suspende la discusión y se levanta la sesión.

CONGRESO

A las tres y diez declara abierta la sesión el conde de Romanones.

En el banco azul los ministros de la Gobernación y Gracia y Justicia.

Se lee y aprueba el acta de la anterior.

El señor Llosas hace un ruego de escaso interés.

El señor Figueroa dice que deben cubrirse los distritos vacantes.

El presidente contesta manifestando que se cubrirán cuando el gobierno lo estime opportuno.

El señor Lacierva expone la opinión de los conservadores sobre este particular.

Ruegos y preguntas de poco interés.

En la cámara se nota desanimación.

ORDEN DEL DIA

Discusión sobre dictámenes de carreteras.

Es tomada en consideración la proposición presentada por el señor Satroupiendo se concede jubilación á los médicos de Sanidad exterior.

Se discute el impuesto sobre herencias siendo combatido por el señor Lema y defendido por el señor Zubala.

El señor Garriga consume el segundo turno en contra, abriendo la creencia de que se prestará dicho impuesto á importantes defraudaciones para el Estado.

Contéstale el conde de Santa Engracia refutándole los argumentos expuestos.

El conde de los Andes consume el tercer turno en contra.

Le contesta el señor Pérez Crespo.

Al pretender el presidente hacer la votación definitiva de varios proyectos el diputado integrista señor Sánchez Marco, pide se cuente el número de diputados, en vista de lo cual el señor conde de Romanones aplaza la votación.

Y se levanta la sesión.

Bilbao

11,30 n.

AUN COLEA

El conflicto creado con motivo de la destitución de los guardias municipales por el alcalde sigue dando juego.

Esta mañana la minoría republicana socialista estuvo en la alcaldía, haciendo entrega al alcalde de una moción.

En este escrito se piden explicaciones al alcalde por la conducta que ha observado con los guardias.

El alcalde se ha negado á recibir la moción.

Dijo que era un asunto que sólo competía al alcalde y que no tenía que dar explicaciones.

Los radicales salieron muy disgustados del despacho del alcalde.

Dícese que en la primera sesión interpelarán el presidente.

REUNIONES

En la Diputación se ha reunido esta mañana la cámara ejecutiva de la Asociación Vizcaína de Caridad, despachando asuntos de trámite.

También se ha reunido en la Diputación la junta de la Escuela Normal de Maestros, para aprobar los correspondientes presupuestos.

LA FIESTA DE HOY

Con motivo de ser Santa Cecilia en la iglesia de San Antón se ha celebrado una misa solemne costeada por el orfeón Euskeria.

La misa fué cantada por dicha masa coral.

Esta noche se celebra una velada musical que promete verse muy concurrida.

Los músicos se han reunido en diferentes fondas, celebrando banquetes.

Barcelona

11,15 n.

DESPEDIDA

Anoche salió para Madrid, el exgobernador civil de esta provincia señor Muñoz.

Se le dispensó cariñosa despedida.

En los andenes se encontraban todas las autoridades y las comisiones de los círculos liberales.

El público era también numeroso.

El señor Muñoz manifestó antes de partir el tren, que en breve volvería á Barcelona con el presidente del Consejo de ministros señor Canalejas, para asistir al solemne acto de la inauguración del Museo Social.

EN EL AYUNTAMIENTO

Anoche se reunió en sesión el Ayuntamiento para la formación de los presupuestos de ingresos y gastos que han de regir en el próximo año.

Se creía que la sesión sería pródiga en incidentes ruidosos pero no fué así.

Ha terminado esta mañana.

Las minorías han combatido algunas partidas del presupuesto pero moderadamente.

No han ocurrido incidentes de ninguna clase.

SE AGRAVA

El conflicto obrero creado con motivo de la huelga de los metalúrgicos se ha agravado en las últimas 24 horas.

Cuando se creía que se había solucionado la huelga con la promesa de los patronos de conceder la jornada de nueve horas se reabre por negarse éstos á respetar su proposición.

Al acudir al trabajo los metalúrgicos les ha sido entregado un aviso diciendo que los patronos no aceptaban las nueve horas.

La huelga se ha planteado nuevamente.

Los obreros huelguistas han acordado enviar á Madrid una comisión á fin de que se avise con el ministro de la Gobernación.

Las autoridades en previsión de lo que pudiera ocurrir tienen adoptadas grandes precauciones.

Extranjero

París 11,15 n.

HOMENAJE

Los estudiantes de San Petersburgo se congregaron ayer en la Universidad pronunciando algunos discursos en los cuales se habló del célebre novelista ruso Tolstoi recientemente fallecido asociándose todos al duelo que sufre la nación.

En Moscou y Kieff, los escolares no asisten á clase.

El Zar al tener noticia de la muerte de Tolstoi, pensó dedicarle un homenaje escribiendo en el álbum algunas frases laudatorias.

LO REINA BELGA

Las últimas noticias referentes á su dolencia dicen que ha experimentado alguna pequeña mejoría dentro de la marcha normal de la pleuresia.

El rey recibe constantemente gran número de telegramas de jefes de estado pidiendo noticias de la enferma.

FRANCIA Y MARRUECOS

Las noticias que el corresponsal de la «Epoca» en Fez transmite á su periódico son desagradables para los españoles.

Indican en efecto que de un modo secreto la influencia francesa ejerce gran presión sobre el sultán, y que los oficiales instructores han procurado desde el año de 1909, acaparar para sí, la dirección e instrucción de las tropas regulares marroquíes.

Ultima hora

Madrid, 2,30 m.

PROYECTOS

Y CRÉDITOS

La comisión de presupuestos del Congreso después de maduro examen ha dado su aprobación al proyecto de ley sobre utilidades.

También han sido aprobados dos créditos; uno de 800.000 pesetas con destino á la carretera de Melilla; y otro de seiscientas mil, para el mismo punto, con cargo al departamento de Gracia y Justicia.

REUNION

La comisión encargada de dictaminar sobre regulación del trabajo minero, ha celebrado reunión prestando en conformidad al citado proyecto.

La comisión llegada de Bilbao ha entregado á dictamen, el informe escrito con sus preten-

siones sobre comunicaciones marítimas, para que se tenga en cuenta.

FALLECIDO

Ha dejado de existir el periodista don Adolfo Suárez de Figueira.

La causa de su muerte ha sido una afección cerebral.

La comisión de gobierno interior del Congreso acordó asistir al entierro que se ha de verificar hoy.

BARCELONA

El Ayuntamiento aprobó los nuevos presupuestos municipales de 1911.

Existe el temor de que la Junta de Asociados los rechace.

Se halla enfermo el nuevo alcalde señor marqués de Marianao.

Han sido absueltos y puestos en libertad 16 procesados acusados de haber robado en el Convento de los frailes aprovechando los desórdenes de la semana roja.

UN BANQUETE

Y CRUCES

En el Casino Militar de Sevilla se ha celebrado un banquete en honor de don Alfonso, asistiendo 450 comensales.

El capitán general agradeció la presencia de don Alfonso.

Después de la comida, hablaron el ministro de la Guerra y el presidente del Consejo.

Don Alfonso ha firmado varios decretos concediendo grandes cruces del mérito militar con distintivo blanco á los alcaldes de Málaga y Sevilla.

LOS GLOBOS

Dicen de Soria que esta madrugada elevóse en el globo cautivo el teniente señor Ruiz, obteniendo algunas fotografías de los restos de la antigua Numancia.</